



UN TIEMPO PARA CRECER POR DENTRO PARA SERVIR POR FUERA

Escrito dominical, el 10 de marzo

Nuestros objetivos pastorales no tendrán sentido, ni largo recorrido si no son una oferta continua de conversión. ¿Se puede dar esa conversión continua sin un crecer por dentro para servir por fuera? Actualmente en nuestra Iglesia diocesana existen muchas ofertas de experiencias de impactos que son «justo y necesario» el encuentro con Jesús que nos sigue buscando. Los retiros de Emaus, de Eftá, de Samuel, de Bartimeo, Hakuna, retiros parroquiales. Otros más clásicos: ejercicios espirituales, Cursos de Cristiandad, de Renovación en el Espíritu, son una realidad rica que valoro y aliento. Pero tenemos que ser todos conscientes de que estar impactados no significa estar convertidos. La asignatura pendiente que siempre tenemos en nuestra vida cristiana y que hemos de vivir en clave de conversión es volver a la casa del Padre una y otra vez.

Este tiempo es propicio como llamada a volver una y otra vez al «amor primero», al Amor que nos salió al encuentro y que muchas veces forma parte de una experiencia del Señor que nos cambió la vida, el paisaje y, sobre todo, el corazón.

Invito a toda la archidiócesis, desde las parroquias, comunidades, asociaciones, movimientos, a organizar o bien sumarlos potenciando los retiros para «crecer por dentro para servir por fuera». En las cuatro vicarías tenemos centros de Espiritualidad bien equipados, para organizar estos días encuentros con el que tiene abierto siempre el Corazón.

1. En la vicaría de Toledo, está el Centro de Espiritualidad, la Casa del Buen Pastor, con medios y abundantes ofertas todo el año. Solo tenéis que entrar en su página web e informaros. Son muchos los encuentros que llevan a cabo, esta experiencia cambia el corazón y la vida, nos lleva a vivir con el gozo de tener los sentimientos del Corazón de Cristo.

2. En la vicaría de Talavera de la Reina, tenemos un gran centro de espiritualidad, en la Casa de la Iglesia. Magníficamente acondicionado para estos retiros, encuentros que nos deben ayudar a revitalizar y poner en práctica una evangelización con corazón, entrar en su página web para más información.

3. En la vicaría de la Mancha, tenéis el Centro de Espiritualidad de Urda, también magníficamente equipado y con el atractivo de estar junto a la basílica del Cristo de Urda, también el antiguo Seminario Menor de Mora, funciona como un centro muy bien equipado, con sencillez, pero con gusto. Silencio y oferta en un lugar lleno del encanto que nos ofrece la vida con Dios, para no vivir en el desencanto de la vida. También hay una casa en Corral de Almaguer, para días de retiro.

4. En la vicaría de la Sagra, tenemos también para retiros, bien Toledo, o en el monasterio de las cistercienses de Casarrubios del Monte, en su hospedería. También me consta que se ofrecen también en otros lugares cercanos experiencias de retiros.

Vivamos siempre en clima de tendencia a la santidad, llenos de esperanza. Que la Madre de la Esperanza nos ayude a vivir en su Amor. No os dejéis pasar esta gracia inmensa del pozo del Señor por nuestra vida. Decía San Agustín, me tomo muy en serio a un Jesús que pasa y no se si volverá a pasar. No perdamos la oportunidad de hacer ejercicios espirituales todos los años.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España